
Ata da 557ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 03/10/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado 6 

2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado 7 

2.3. Encaminhamentos: Nada relatado 8 

3. Informes:   9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Oscar informou que no dia 27/09 deu entrevista para o Jornal Diário 10 

Catarinense sobre a abertura de escola de medicina em Jaraguá do Sul. Informou ainda que o Brasil é o vice-11 

líder em números de escolas médicas no mundo, e que não faltam médicos no Brasil. Disse também que 12 

faltam políticas de carreira para que os médicos tenham garantias de trabalho em locais remotos. A diretoria 13 

de comunicação sugere envio de oficio aos candidatos médicos filiados eleitos e não eleitos parabenizando-14 

os pelas eleições, a exemplo do que foi feito em 2012. Documento será encaminhado pelo presidente e 15 

administrativo SIMESC. 16 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Gilberto refere não ter recebido ligações. Dr. Marcelo Rogelin, assume o 17 

plantão. 18 

3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar. 19 

4. Ordem do Dia: 20 
4.1. Dia do médico (OKTOBERMED): A coordenadora Terezinha informa que a comemoração do Dia do 21 

Médico será no dia 15 de outubro, das 12:00 às 16:30h na sede da ACM. A primeira edição da Oktobermed, 22 

seguindo o estilo da Oktoberfest, com comidas típicas e músicas da tradição germânica. Informa que serão 23 

feitos cartazes para a divulgação da festa nos hospitais. Informa também que os ingressos para a festa serão 24 

vendidos pelo site da ACM. O valor dos ingressos será de R$ 150,00 o casal e R$75,00 o individual para 25 

médicos filiados a ACM ou ao SIMESC; R$200,00 o casal e R$100,00 o individual para não associados. 26 

Comunica que será entregue uma pulseira na entrada e que não será cobrado estacionamento para associados 27 

do SIMESC. Dr. Vânio convida a todos os diretores à participarem desse grande evento.  28 

4.2. Reunião com secretário de Estado da Saúde: Dr. Vânio informa sobre a reunião do dia 03/10, às 14h 29 

com o Secretário de Saúde, onde estiveram presentes pelo SIMESC os Drs. Vânio, Leopoldo, Daniel 30 

Moreira, Fabrizio e Vanessa Baulé, Dr. Rafael Klee (ACM) e as jornalista Camila Spolti (SIMESC) e Lena 31 

Obst (ACM). Assuntos pautados: (1) Pagamento da Telemedicina, (2) Concurso público, (3) Falta de 32 

materiais e medicamentos nos hospitais, (4) SAMU/SPDM, (5) Residentes das áreas cirúrgicas e (6) Piso 33 

FENAM frente ao PLC 257/2016. Referente ao pagamento da Telemedicina o secretário estuda implantar a 34 

locação específica de carga horária para a Telemedicina ou contratar médico específico para esta atividade. 35 

Os representantes trataram também sobre a falta de medicamentos e a realização de concurso público. O 36 

Sindicato cobrou que o sistema de produtividade médica seja reavaliado, tendo em vista que precisam ser 37 

aplicadas metas alcançáveis. O médico é uma categoria profissional que tem que brigar para trabalhar. Não 38 

tem sala para operar, não tem medicamentos. Precisamos rever esta situação. Outro ponto importante 39 

abordado durante a reunião com o secretário foi o cancelamento de cirurgias eletivas. Esta situação está 40 

prejudicando pacientes e também a formação dos médicos residentes, comentou Dr. Vânio ao citar que a 41 

situação é verificada principalmente com os médicos das especialidades cirúrgicas. O Secretário 42 

comprometeu-se em buscar informações sobre o assunto e responder o mais breve possível. Foi discutida a 43 

situação dos médicos do SAMU, que estão há três anos sem reajuste salarial. O Sindicato aguarda decisão da 44 

Justiça do Trabalho sobre o dissídio coletivo. Nem mesmo o INPC tem sido repassado, explica o Dr. Vânio. 45 

O Secretário de Saúde não acenou positivamente para renovar o contrato com a SPDM, organização que 46 

administra o serviço e que alega não cumprir os direitos trabalhistas por estar com o contrato defasado. O 47 

Secretário Kleinübing reafirmou a posição das reuniões anteriores, de que o Estado está em déficit financeiro 48 

e que isso tem refletido no cancelamento de cirurgias eletivas, falta de medicamentos e comprometendo 49 

novas contratações e assumiu o compromisso de retomar o grupo de estudo para debater sobre o Piso 50 

Nacional do Médico. 51 

4.3 Médicos Plantonistas de Balneário Camboriú: Dr. Vânio sugere que seja feito contato com o colega 52 

médico para analisar o contrato, verificar quantos colegas são, e a partir disso ver o melhor caminho. Vamos 53 

passar a situação para a nossa Diretoria Regional. Dr. Renato acha que a melhor maneira é orientar a fazer 54 

uma circular sobre a pejotização. Dr. Oscar sugere que o SIMESC intervenha para tentar melhorar a 55 

remuneração dos médicos cooperados. Dra. Vanessa advogada sugere que seja solicitada a relação dos 56 



médicos envolvidos com respectivos números de registro no CRM para verificar a filiação junto ao SIMESC 57 

e agendar uma reunião.  58 

4.4 Fundação Catarinense de Educação Especial: Dr. Vânio apresenta o Dr. Person Antunes a diretora, e 59 

pede que comente a atual situação. Dr. Person, otorrinolaringologista, comenta que é concursado e está na 60 

fundação há cerca de um ano. Conta que as condições de trabalho são precárias pois faltam materiais e 61 

equipamentos necessários à realização do trabalho. Pede ajuda para tentar melhorar essa situação. Dr. 62 

Gilberto sugere uma conversa com a instituição. Dr. Daniel Moreira comenta que podemos tentar 63 

intermediar uma conversa com a Secretária de Educação. Dr. Oscar comenta que seria interessante primeiro 64 

fazer uma CI para administração para comprovar a solicitação. Dr. Fabio sugere que seria interessante 65 

divulgar o problema a imprensa. Os Drs. Marcelo Rogelin e Vanessa Baulé sugerem que o Sindicato ajude a 66 

fazer a equiparação salarial para 20h semanais com os médicos da Secretaria de Estado da Saúde, pois 67 

exerce o mesmo cargo. Dr. Vânio sugere que Dr. Person converse com o nosso Departamento Jurídico, faça 68 

um documento com protocolo e envie para o CRM, Ministério Público, Secretaria de Educação e SIMESC, 69 

com prazo de resposta. Dr. Vânio termina informando que no dia 17/10 segunda –feira, acontecerá uma 70 

reunião no plenário da ALESC, às 19h e conta a presença de todos. As entidades SIMESC, ACM e 71 

CREMESC, irão escolher 5 médicos para serem homenageados juntos com as entidades citadas.    72 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: RPM, Piso Fenam, Candidatos a prefeitos e vereadores 73 

6. Assuntos informais: Outubro Rosa: parabéns a coordenadora pela decoração da Sede do SIMESC. 74 

Comunica o nascimento do filho da diretora Dr. Giovana Ribeiro. 75 

 76 

 77 

Florianópolis, 03 de outubro de 2016. 78 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pelo 79 

Dr. Renato José Alves de Figueiredo, Secretário Geral do SIMESC) 80 
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